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FECHA: Noviembre 26 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Uno tras otro… ¡Carambola!”  

 “Acusa SNTE intervención por elección” 

 “Agua del Valle del Mezquital, al DF y Edomex”  

 “Fayad va por una Senaduría”  

 
“Llama SNTE a prevenir intrusiones”  

 
“Denuncian a Befesa actitud fraudulenta” 

 
“No circula”  

 “Cuatro meses y TEPJF no falla comicios de Hidalgo”  

 “Protesta Olvera como integrante del CCVM”  

 
“Exhiben complicidad en deuda de Coahuila”  

 
“Esconde Sedena información.- EU”  

I N S T I T U C I O N A L  

Uno más uno-Para elecciones extraordinarias en Hidalgo se erogarán 2.8 mdp: El presupuesto para las elecciones 

extraordinarias de Santiago Tulantepec y Xochicoatlán será de 2 millones 814 mil pesos, anunció Francisco Ortega Sánchez, 
secretario del Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEEH). Detalló que un millón será aplicado en las transferencias 

de partidos, mientras que la cantidad restante será para cubrir los honorarios de quienes serán contratados para laborar el 
domingo 18 de marzo, como consejeros, estructuras y auxiliares electorales, así como para la renta de oficinas, servicio 

telefónico, boletas y actas electorales, combustible y apoyo para alimentos de los funcionarios de casilla. Se prevé que el 

material que para ahorrar en el gasto, se aprovechará material de la elección de 2011, como urnas, mamparas, mesas, 
máquinas marcadoras de credenciales y tinta indeleble. Lo único que será nuevo serán las boletas y actas electorales, de las 

cuales se mandarán a imprimir 50 mil por los ambos municipios y se colocarán 46 casillas. Por otro lado, informó que aun no 
hay registro de coaliciones por parte de los partidos políticos, sin embargo el plazo para registrarlas se vence el 10 de 

diciembre, por lo que aún hay tiempo de que se formalicen las alianzas. Finalmente, Ortega Sánchez dijo que el 9 de 

diciembre se realizará el proceso de insaculación, donde se elegirán entre 2 mil 500 y 3 mil personas que pudieran formar 
parte de estos comicios, al final sólo se aprobarán como máximo a 200 para que funjan como funcionarios de casilla. 

(redacción, página 03) 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-El PRD acusa de espionaje a los coordinadores regionales: La dirigencia del PRD en Hidalgo rechazó la 

designación de los nuevos coordinadores regionales de la Secretaría de Planeación, Desarrollo Regional y Metropolitano del 
Gobierno del Estado; el sol azteca, argumentó que el puesto de representación del Poder Ejecutivo ante las diferentes zonas 

y regiones es inconstitucional, además de que operan políticamente a favor del PRI. “El PRD manifiesta su rechazo a dichas 

Coordinaciones, ya que de su desempeño (fuera de la ley) a quedando demostrado su función de órganos de Coordinación 
Política Electoral así como, de centros de espionaje y que están al servicio del partido en el poder del Estado”, expresaron los 

de izquierda. En 2009 y 2010, el PRD a través de sus diputados en el Congreso local solicitaron de manera formal la 
desaparición de esta figura de dirección en Planeación y Desarrollo Regional, acusando que se viola al Constitución Política 
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del estado y el país. “Lamentamos que la actitud del nuevo Gobierno sea el de dar continuidad a instrumentos que en nada 

coadyuvan y benefician al desarrollo de los municipios, ni mucho menos del Estado; para el PRD es clara la 

Inconstitucionalidad de dichas figuras ya que, el artículo 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en 
su fracción I, establece que no existirán autoridad intermedia entre municipio y Gobierno estatal”. El pasado 22 de 

septiembre, el titular de la Secretaría de Planeación, Desarrollo Regional y Metropolitano (Sepladerym) Alberto Meléndez 
Apodaca, presentó a parte de su nuevo equipo de coordinadores para las regiones del estado. Al ser cuestionado sobre la 

normatividad legal de estas coordinaciones regionales, cuya utilidad y legalidad ha sido cuestionada por la oposición, 

Meléndez aseguró que existe un trabajo desde hace diez años que respalda a estos puestos. Negó que estos cargos se 
utilicen como operadores políticos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y aseguró que estarán evaluados 

continuamente para garantizar que se cumplan los objetivos trazados. (redacción, página 11) 

Crónica-Renueva el PRI los 84 comités municipales del Frente Juvenil: El gobernador Francisco Olvera encabezó la 

toma de protesta de los 84 comités municipales del Frente Juvenil Revolucionario (FJR), los cuales se comprometieron ante 

el Comité Directivo Estatal a impulsar el proyecto político del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de cara al proceso 
electoral 2012. Con la asistencia de jóvenes priistas de toda la entidad, el líder del FJR en Hidalgo, Antonio Lechuga Reyes, 

enfatizó que uno de los principales compromisos de la organización tricolor es impulsar una estructura partidista innovadora, 
leal y preparada para enfrentar los comicios del año entrante. “Los jóvenes no pueden cruzarse de brazos ante un gobierno 

federal ineficiente, el cual en lugar de brindarles trabajo ha dotado a todo el país de inseguridad, donde se han truncado las 

oportunidades, de ahí la existencia de más de 7 millones de „ninis‟ en México”. Como resultado del proceso electoral 
municipal, el organismo priista obtuvo 64 mil votos promovidos, con ello se demostró que la juventud hidalguense se 

identifica con las propuestas del partido. Por su parte, el dirigente del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, reconoció el 
trabajo de los integrantes del FJR en las estructuras municipales, pues mediante un proceso interno limpio, transparente y 

democrático se alcanzó la unidad partidista en esta renovación. Con la presencia de diputados federales, alcaldes en 
funciones y electos, así como la estructura tricolor, Fayad Meneses sostuvo que el PRI obtendrá el triunfo electoral en el 

2012. “En 12 años de panismo criminal lo único que se desencadenó fue la inseguridad y el desempleo, no supieron llevar un 

proyecto de nación, prefirieron atender asuntos electorales y no al país; las cuentas que entregará el PAN será una 
posibilidad para nosotros de recuperar la Presidencia de la República”. PROCESO INTERNO. La convocatoria del PRI 

establece la inscripción de precandidatos presidenciales el próximo 27 de noviembre, con ello la Comisión de Procesos 
Internos valorará a los aspirantes, las precampañas iniciarán el 18 de diciembre hasta el 4 de febrero del 2012, de tal forma 

que el 5 de febrero se efectúe la selección abierta por parte de militantes y simpatizantes. Por ello, el también diputado 

federal previó que este domingo se registrará la candidatura priista única del ex gobernador del Estado de México, Enrique 
Peña Nieto, situación que incitará la unidad y fortaleza del PRI. (Gabriela Porter, página 04) 

Crónica-Reprocha García las iniciativas electoreras: Para la coordinadora del partido Movimiento Ciudadano (MC), 
Maricruz García Sánchez, aquellas iniciativas de ley que ahora promueven algunos grupos parlamentarios respecto al acceso 

de justicia para las mujeres son, en su mayoría, “electoreras”. A propósito de la conmemoración del Día Internacional de la 

Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, la ex senadora insistió que para reducir estas prácticas es necesario mayor 
presupuesto para las instituciones jurídicas y prevención. “Hacemos un llamado de atención a todos los sectores para 

disminuir los niveles de violencia hacia las mujeres, desgraciadamente sabemos que hay casos que no se denuncian por 
miedo y falta de sensibilidad por parte de las autoridades para atender estas situaciones”. Según datos de la Organización de 

las Naciones Unidas (ONU), siete de cada 10 mujeres sufren algún tipo de violencia, ya sea física o emocional. Hidalgo 

registra altos índices de maltrato a mujeres, aunque muy por debajo de Chihuahua, Sinaloa y el Estado de México. 
(Gabriela Porter, página 04) 

Criterio-Confía Fayad ganarle al “panismo criminal”: En el estado no existe como en otros lados la separación, aquí 

trabajamos junto con el gobernador del estado, enfilándonos para ganar la presidencia de la República y terminar con el 
panismo criminal", señaló Omar Fayad, dirigente estatal del PRI, ante la cúpula tricolor, encabezada por el gobernador del 

estado, Francisco Olvera Ruiz, La declaración la hizo durante la toma de protesta de los titulares de los Comités Directivos 
Municipales del Frente Juvenil Revolucionario (FJR), en Actopan. Por su parte, el presidente del FJR, Antonio Lechuga Reyes, 

junto con Omar Fayad, destacó "el papel que ha hecho la organización en todos los triunfos del tricolor". En primera 
instancia, Lechuga Reyes celebró los 44 mil votos conseguidos en la pasada elección, así como los jóvenes, emanados del 

frente, que participan como presidentes municipales, regidores, síndicos o con algún cargo público municipales. Reconoció la 

labor de los jóvenes dentro del priismo y el papel dentro del Programa estatal de Desarrollo, de Voces  por Hidalgo Por su 
parte, el presidente del Comité Estatal del Revolucionario Institucional, Fayad Meneses, precisó que la juventud es el futuro 

del país, "son el presente, y felicitó a los presidentes municipales que incluyeron e incluirán dentro de su equipo de trabajo a 
los jóvenes".  Exhortó a los miembros de su partido a estar en una constante evolución, movimiento para promover el 
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cambio; además, reconoció que en Hidalgo, el priismo va de la mano con su líder. (Rocío Velarde, página 08) 

Plaza Juárez-Fayad va por una Senaduría: Omar Fayad, manifiesta abiertamente su deseo de ser uno de los dos 

candidatos de su partido a la Senaduría. “Si es mi intención, si me gustaría, por supuesto que quiero luchar por la 
candidatura al Senado y ser una de las dos candidaturas para encabezar la fórmula al senado; si quiero, si lo voy a buscar”, 

subrayó. Señaló  estar consciente de que el PRI sigue una estrategia nacional, por lo que no puede anteponer sus intereses 

personales a los intereses del partido. Informó que ya está tomada la decisión: sí buscará la candidatura, “por lo que a mí 
respecta ya tomé la decisión, yo si quiero ser senador, pero la decisión colectiva, de mi partido, se tendrá que tomar en el 

mes de enero”. Manifestó que estas declaraciones las realiza porque “la militancia del priismo tiene derecho a saber lo que la 
dirigencia está planeando. Será el 29 de enero cuando se tengan que presentar los registros internos en el PRI para 

diputados federales y senadores; “un día antes anunciaré públicamente si es así, y si no, también lo daré a conocer”. (Nadia 
Mejía, página 03) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Independiente-Cuatro meses y TEPJF no falla comicios de Hidalgo: A más de cuatro meses de los comicios en 

Hidalgo, la Sala Regional Toluca del TEPJF sigue sin resolver los casos de Atotonilco el Grande, Huasca y Zimapán. En el 
caso de Huasca, el TEEH revocó el triunfo de Nueva Alianza y otorgó la victoria al PRI. Cabe mencionar que en Huasca quién 

impugnó los resultados de la jornada del 023 de julio pasado fue el PRI, aliado del Panal en el mismo proceso en otros 
ayuntamientos. Los abogados del PRI impugnaron el resultado en Huasca de Ocampo porque Jaime Flores Mendoza, 

empleado de confianza de la sub coordinación regional de Atotonilco el Grande, estaba en funciones y al mismo tiempo se 

desempeñó como funcionario de casilla n los comicios. Los magistrados locales encabezados por Alejandro Habib 
interpretaron como una posible influencia entre los votantes la presencia  en la casilla de un servidor público con “poder de 

decisión” sobre el electorado, situación que llevó el resultado a favor de la priista Blanca Juárez por tan sólo 17 votos a 
favor. En el caso de los otros tres municipios el TEEH no cambió el resultado de la votación, por lo que se espera que la Sala 

Regional Toluca del TEPJF proceda a ratificar los triunfos para el PRI en Zimapán y para Nueva Alianza en Atotonilco el 
Grande. (Miguel Ángel Carrasco, página 03) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Hidalgo abastecerá de agua a estados: Ante la escasez de agua potable en el Distrito Federal y su área 

metropolitana, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) planteó la posibilidad de llevar agua del Valle del Mezquital hacia la 
capital del país. Ayer se llevó a cabo la cuarta sesión ordinaria del Consejo de la Cuenca del Valle de México, encabezada por 

el titular de la dependencia federal, José Luis Luege Tamargo, quien estuvo acompañado del gobernador del estado, 
Francisco Olvera Ruiz; y el director en la entidad del organismo operador del agua a nivel nacional, José Luis Matia Sandoval. 

En el evento se reportaron los avances en las estrategias para el cuidado del agua y las proyecciones a futuro para resolver 

la falta de agua en la zona más poblada del país. Luege Tamargo explicó que hace 50 años, el promedio de agua disponible 
por habitante en todo el país era de 18 mil metros cúbicos, en la actualidad es de sólo 4 mil 230 metros cúbicos, pero en la 

Cuenca del Valle de México es de únicamente 164 metros cúbicos, por lo que es frecuente la escasez del vital líquido en el 
DF. Una de las soluciones planteadas fue la de extraer agua del Valle del Mezquital, de la región que va desde Actopan hasta 

Tula, pues en la zona existe un exceso de líquido en el subsuelo que puede ser aprovechado para compensar la escasez en 

la capital del país. Las otras dos opciones para paliar la escasez del agua en el DF son ampliar el Sistema Cutzamala y traer 
agua de Tecolutla, Veracruz. El exceso de agua en el Valle del Mezquital también podría sanear la falta de agua que se 

pronostica en Pachuca para los próximos años.  “La zona del Valle del Mezquital, desde Actopan hasta Tula, está 
sobrecargada de agua en el subsuelo por los años que se ha recibido con el sistema de riego, hoy incluso es una necesidad 

extraer agua para evitar el salitre que tiene el agua porque podría bajar el rendimiento en la agricultura y que mañana esto 
se convierta en un problema”, explicó el gobernador. “Se tendrá que hacer un plan muy bien definido de largo plazo. 

Estamos en pláticas, si bien es cierto que el agua pertenece a la nación, también es cierto que es necesario extraer el agua 

porque ya hay demasiada, esto de alguna manera tendrá que beneficiar a Hidalgo, el agua que se saque para consumo 
humano, se traducirá en obras parta la entidad, tanto plantas tratadoras, redes de drenaje y de agua potable, así como de 

revestimiento canales de riego”, dijo el mandatario estatal. “Pachuca también necesita agua, se necesita hacer una batería 
de pozos entre Actopan y Tula, algunos irían para la zona metropolitana del DF, otros para Tula y se requiere construir un 

acueducto entre Actopan y Pachuca”. Olvera Ruiz explicó que este plan hídrico serviría para abastecer a proyectos futuros 

como el aeropuerto y la Plataforma Logística Hidalgo (Platah) en la región de Tizayuca. Por su parte, Matia Sandoval dijo que 
una de las alternativas para sanear el problema de agua potable en el Valle de México es hacer un proyecto de intercambio 

de agua, “se extrae del subsuelo del estado y se regresaría con agua tratada por medio del Emisor Central a Atotonilco”. 
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“Definitivamente hay un exceso de agua en el Valle del Mezquital, si caminas al lado del río Tula te vas a dar cuenta que hay  

un montón de manantiales, por ejemplo es lo que utilizan la mayoría de los balnearios, el agua allá brota, ocasiona que se 

ensalitren las tierras, y eso también es malo, el exceso de agua también es malo”, expuso. Planta tratadora en 2012••• 
En el marco de la cuarta sesión ordinaria del Consejo de la Cuenca del Valle del México, efectuada en el Casino Militar del 

Campo Marte de la Ciudad de México, el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, 
reiteró que la que la planta tratadora de aguas residuales situada en Atotonilco de Tula, se terminará de construir a finales 

del 2012. El gobernador del estado, Francisco Olvera Ruiz, aseguró que la planta de Atotonilco representa un acto de justicia 

para la población de la región, pues es un compromiso que tardó muchos años en consolidarse. Durante esa reunión se 
acordó también la elaboración de la Agenda del Agua 2030 para la Cuenca del Valle de México, en la que se incorporarán las 

estrategias para lograr la sustentabilidad hídrica y un sistema de evaluación con indicadores de desempeño de la Gestión del 
Agua. (Gustavo Godínez, página 08) 

Milenio-Mirna se despide del SNTE con rifas y la Banda Limón: Luego de cuatro años al frente de la sección XV del 

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Mirna García López, se despidió del gremio magisterial en un 
evento donde rifó cuatro automóviles último modelo, además de la presentación de la Banda Limón. El próximo dos de 

diciembre, la lideresa del SNTE en Hidalgo será reemplazada en un Congreso estatal; en lo que fue su último discurso ante 
personal de apoyo y asistencia a la educación, señaló que aún hay rezago de plazas laborales, sin embargo adelantó que 

antes de diciembre se regularizarán 150 plazas más para maestros. “Nos entregaron un SNTE de pie y entregamos un SNTE 

de pie”, dijo ante más de cinco mil integrantes del sindicato.  Durante su administración, según García López, se abatió el 90 
por ciento de rezago en contratos de todos los niveles, se entregaron mil 700 computadoras a administradores y 911 

maestros ahora tienen carrera. “Para maestros nos quedan alrededor de 500 maestros, pero tenemos una gran ventaja pues 
vamos por más de 700 plazas que están listas para ser concursadas en el mes de julio, estoy hablando de primarias, todavía 

van a quedar muchos maestros que tienen la necesidad de ingresar en el nivel de secundarias”, detalló.  Sin embargo, en el 
sindicato magisterial también hay retos para los siguientes años como acabar al 100 por ciento con la injusticia laboral, 

seguir impulsando la calidad educativa y crecimiento personal para los trabajadores. Para García López, luego de sus cuatro 

años en el SNTE, su único deseo es regresar a la escuela a dar clases, sin embargo no descartó contender por algún puesto 
en las elecciones federales de 2012.  En el congreso para la renovación de la dirigencia de la sección XV del SNTE 

participarán 661 delegados, más el comité ejecutivo seccional el dos de diciembre. Claves-Rinde informe • “Nuestro 
mayor logro es haber abatido el rezago laboral al 90 por ciento, un logro importante porque se había vislumbrado abatirlo en 

otros 20 años, pero nosotros lo hicimos en cuatro”, dijo Mirna García López. • “En el rubro educativo sin duda fuimos el 

primer comité que pudo entregar un diplomado con validez oficial, más de 200 conferencias”. • “En el rubro político-sindical 
el logró más valioso fue la unidad, eso es muy importante y sin duda es el parteaguas de una organización sindical que 

históricamente tenía desajustes y desencuentros”. (Misael Zavala, página 10) 

Milenio-En buen estado, las aeronaves locales: El mantenimiento técnico de las cuatro aeronaves que prestan diversos 

servicios al gobierno del Estado se realiza bajos normas y estándares internacionales, por lo que su desempeño no está 

comprometido, declaró el gobernador Francisco Olvera. “Desde siempre en el aeropuerto de Pachuca hay una delegación de 
la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, esta dependencia no permite movimientos si no se cumple la regla y también 

la administración del aeropuerto está avocada a supervisar el mantenimiento de las aeronaves, nunca dejamos que el 
mantenimiento llegue al límite”, afirmó. “Cada servicio que reciben los helicópteros del gobierno estatal se aplican bajo un 

criterio de horas aire, nosotros no permitimos que se agoten estos plazos, tenemos en mantenimiento constante las 

aeronaves, porque depende de ello la seguridad de mucha gente”, agregó. El gobernador de Hidalgo refirió que los 
helicópteros realizan labores de traslado de pacientes, rescate, vigilancia, asistencia civil, y traslado de cargas, entre otras.  

“Los servicios que damos de salud de la Sierra y la Huasteca, los puntos más retirados respecto a la capital continuamente 
utilizamos las aeronaves para trasladar enfermos por lo mismo deben estar en excelentes condiciones”. Olvera puntualizó 

que un mantenimiento de primera es vital para no poner en riesgo la continuidad del gobierno estatal, ya que son estos 

aparatos los encargados de trasladar al ejecutivo estatal por toda la entidad. “El mantenimiento es una exigencia, una 
obligación y también deben ser seguros para el propio gobernador y su familia que utilizan estos equipos y eso se garantiza 

con un mantenimiento muy puntual en coordinación con la autoridad federal”. Sin embargo, Olvera reconoció que el parque 
aeronáutico con que cuenta la entidad es viejo, pero aun así su maquinaria es actualizada constantemente para evitar 

accidentes.  Con la aprobación de la nueva Ley de la Administración Pública Estatal, el gobierno estatal dejó de coordinar la 
flota área, con lo cual la Secretaría de Seguridad Pública de Hidalgo se encarga de dirigir y asegurar que las aeronaves de 

encuentren en buen estado para que puedan ser utilizadas por los funcionarios públicos. (Ramsés Salanueva, página 11) 

Milenio-Congreso local, sede de reunión parlamentaria con Unión Europea: Para intercambiar experiencias, este 
sábado el Congreso de Hidalgo será sede del acto protocolario de la reunión de la Comisión Parlamentaria Mixta México-
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Unión Europea.  Al respecto, el presidente de la Junta de Gobierno, Ramón Ramírez Valtierra explicó que vendrán 14 

legisladores de la Comisión Mixta Interparlamentaria México-Unión Europea, y serán 14 representantes del Congreso de la 

Unión, siete diputados y siete senadores. La Sesión Solemne (denominada así porque acude la representación de cada uno 
de los poderes del Estado: Ejecutivo, Legislativo y Judicial) comenzará a las 10:30 de la mañana y se espera que además del 

intercambio de experiencias, se pueda firmar un convenio de colaboración en proyectos para el desarrollo que abarquen los 
temas de educación, ciencia y tecnología. En septiembre de 2009 y como parte de los trabajos para la celebración del 

Bicentenario de la Independencia y Centenario de la Revolución, el Congreso local firmó también un convenio de 

colaboración con el Senado de la República. (redacción, página 11) 

Crónica-Protesta Olvera como integrante del CCVM: El gobernador Francisco Olvera tomó protesta como 

representante gubernamental de Hidalgo ante el Consejo de la Cuenca del Valle de México en el Distrito Federal (CCVM) en 
sesión ordinaria del organismo. El mandatario hidalguense señaló que un compromiso es dar sustentabilidad al desarrollo 

regional impulsado en la entidad, a través de planeación urbana y ordenamiento territorial. “Para el gobierno de Hidalgo es 

una prioridad, por lo que emprendemos acciones pertinentes para que en un corto plazo se concluyan algunos de los 
proyectos que comprende la zona urbana metropolitana”. En el marco de la cuarta sesión ordinaria del CCVM, efectuada en 

el Casino Militar del Campo Marte, el mandatario destacó que la planta tratadora de aguas residuales de Atotonilco de Tula 
se terminará de construir a finales del 2012. Ante la presencia del director general de la Comisión Nacional del Agua 

(Conagua) y presidente del consejo, José Luis Luege Tamargo, Olvera Ruiz reiteró que con  planeación ordenada las 

autoridades pueden otorgar a la ciudadanía mejores servicios, como son los sistemas de agua y el uso adecuado del suelo. 
Añadió que Hidalgo cuenta con superficie idónea para realizar obras hidráulicas que beneficien a la población de los estados 

que integran el CCVM. La participación de los 34 funcionarios que integran dicho consejo,  sociedad organizada y 
reestructuración del consejo permitirá que las decisiones y acuerdos sean equitativos. Por su parte el director de la Conagua, 

José Luis Luege, reconoció en Francisco Olvera a un gobernador con la disposición de trabajar coordinada y conjuntamente 
con la administración federal en la edificación y el fortalecimiento de obras, programas y estrategias para mejorar el servicio 

en este rubro, que beneficiarán a los habitantes de Tlaxcala, Estado de México, Hidalgo y Distrito Federal. El funcionario 

planteó al consejo que a partir de esta fecha apliquen cinco acciones que se enfocan a contar con  nuevas fuentes de 
abastecimiento, obras de drenaje,  saneamiento para tratar el 100 por ciento de las aguas residuales en las entidades que 

integran el CCVM; realizar trabajos de reforestación, así como establecer una correcta y ordenada planeación urbana. Detalló 
que la reestructuración del consejo permitirá alcanzar acuerdos que favorezcan esta zona del país, la cual llegará a tener 

mejores servicios de los sistemas y tratamientos de aguas, ya que en la actualidad la disposición de este líquido no alcanza 

para abastecer la alta concentración de población que existe en la región, derivado del uso excesivo. (Alberto Quintana, 
página 03) 

Criterio-Acusa SNTE manos ajenas por elección: El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) llamó a la base trabajadora de la Sección 15 a cerrar filas para evita que manos ajenas 

se involucren en el proceso de renovación del secretario general en la entidad. Miguel Ángel Ramírez Sánchez, secretario de 

Relaciones Exteriores del gremio magisterial; en representación de Elba Esther Gordillo y Juan Díaz de la Torre, máximos 
líderes en el país; señaló que hay interese ajenos que buscan dañar a la organización. “Les encargamos que nadie meta las 

manos en lo que no les corresponde, cuiden su escenario y de su asamblea, porque hay intereses ajenos que están 
intentando dañar y vulnerar la unidad de la organización sindical. No lo permitan”, advirtió. Ante administrativos y personal 

de intendencia de Organización 2, correspondiente a Apan, Sahagún y Pachuca, en el marco de un desayuno de 

reconocimiento a su labor, el directivo nacional los conminó a que en durante el 20 Congreso Seccional Extraordinario unan 
esfuerzos para que perdure la unidad de la Sección 15, pues forman parte de la gran familia magisterial, dijo. Como parte de 

su discurso, el dirigente, que en fechas recientes ha acompañado a la dirigencia estatal en los eventos, destacó que en 
necesario entender que en el próximo Congreso no se reduce a un ser electivo, también se espera tener propuestas de las 

bases para crear el programa de trabajo del siguiente comité. “Generar ponencias para integrar un proyecto de trabajo 

conjunto” es el objetivo, señaló el líder del CEN, quien les pidió que “participen desde su trinchera y ámbito de competencia 
para presentar propuestas y ponencias”, pues aseguró: “esta es la riqueza y no sólo el evento electivo”. Aclaró que el relevo 

seccional no será ni el primero ni el último en el cual se tendrá que debatir y discutir el nuevo plan de trabajo del Comité 
Ejecutivo Seccional. El próximo miércoles 30 y jueves 1 de diciembre se realizarán por lo menos 600 asambleas seccionales 

para elegir a los 631 delegados que habrán de participar en el 20 Congreso Seccional Extraordinario del Sindicato Nacional 
de Trabajadores de la Educación. De acuerdo con Ramírez Sánchez, durante estas actividades se desplegará el mismo 

número de representantes nacionales y estatales para garantizar la equidad en la selección cada delega-do sindical. 

(Miriam Avilés, página 04) 

P L A N O       M U N I C I P A L  
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Milenio-Designan a tutores de obras públicas: El Secretario de Obras Públicas y Ordenamiento Territorial, Gerardo 

Salomón Bulos sostuvo una reunión con presidentes de siete municipios y alcaldes electos para presentarse como nuevo 

tutor de la región Huasteca.  Al evento asistió Alberto Meléndez Apodaca, Secretario de Planeación Desarrollo Regional y 
Metropolitano y el recién nombrado Coordinador de la Región, Rubén Darío Badillo, quienes se sumaron a contribuir en 

trabajar sobre líneas de acción establecidas, así como llevar a cabo los nuevos proyectos en distintos rubros, que ya se 
tienen programados en la región, a fin de tener un mejor desarrollo en cabeceras y comunidades.  Salomón Bulos, dio a 

conocer que Subsecretarios y Directores Generales de la SOPOT tendrán un municipio encargado para su atención inmediata 

e hizo la presentación de cada uno de ellos: Jorge Candelaria Martínez, Subsecretario Técnico será responsable del Municipio 
de Atlapexco, Francisco López Manjarrez, Subsecretario de Asentamientos, atenderá el municipio de Huejutla, Marco Antonio 

Rico Moreno, Subsecretario de Obras Públicas en Jaltocán y José Meneses Arrieta, Director General de Comunicaciones 
estará al pendiente de Xochiatipan.  De la localidad de Huautla se hará cargo el Director de la CEA José María Villegas Parga, 

de San Felipe Orizatlán Jesús Romero Quintanar actual titular de la PROVIH, y en Yahualica Jorge Yamada Dohwen, Director 
General de Control y Enlace. Los presidentes municipales y electos de Atlapexco, Yahualica Jaltocán, Huautla, Xochiatipan, 

Huejutla y San Felipe Orizatlán, se comprometieron a dar continuidad a las obras y programas. (redacción, página 09) 

Milenio-Denuncia edil actitud fraudulenta de Befesa: La presunta actitud fraudulenta de la empresa Befesa, de buscar 
una indemnización de 96 millones de dólares por un confinamiento en el que invirtió sólo nueve, fue evidenciada por el 

presidente municipal de este lugar, José María Lozano Moreno, al referir que la firma ha intentado instalar en varias partes 

del país un confinamiento de residuos tóxicos peligrosos, para después entablar en contra del Estado mexicano, litigios en 
tribunales internacionales. El alcalde zimapense se refirió así al procedimiento legal que la firma española mantiene en contra 

del gobierno mexicano, del que pretende la millonaria indemnización por el cierre del confinamiento que operó en Zimapán y 
que desde el inicio de su construcción fue motivo de un grave conflicto social en la zona, ante la oposición de los pobladores 

para la apertura y funcionamiento de la planta. Pese a la postura mayoritaria de la población, Befesa logró abrir el 
confinamiento que después fue clausurado por el gobierno municipal, por lo que ahora sustentándose en ese cierre, es que 

conforme a lo establecido en el Acuerdo para la Promoción y Protección de la Inversión entre México y España, es que ha 

llevado ante tribunales el reclamo de ser indemnizada por los presuntos perjuicios económicos que asegura le ha causado la 
clausura. José María Lozano recordó que Befesa ha entablado al menos dos juicios por daños en contra del gobierno de 

México, debido a que el ayuntamiento realizó la cancelación definitiva del proyecto, colocándose los sellos de clausura que 
después tuvieron que ser retirados a petición de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), que ingresó a 

las instalaciones para verificar las condiciones en que se ubicaron ahí 300 toneladas de desechos. Lozano Moreno dijo que 

esos desechos llegaron procedentes de lo que fue la refinería de Azcapotzalco y que se ubican ahí y deben ser monitoreados 
pese a que se cierre la planta confinadora. Calificó como “descabellado” y un “abuso en contra del Estado mexicano” que la 

empresa que a toda costa quiere ganar, reclame que se le indemnice 10 veces más alto de lo que asegura invirtió. Derivado 
de ello, las autoridades consideran que Befesa ya no pretende seguir con el confinamiento, sino cobrar. El alcalde adelantó 

que el ayuntamiento trabaja del lado del gobierno mexicano, para documentar la mala actuación de la firma extranjera que 

llegó a instalarse a Zimapán hace cinco años. Befesa ha llevado su caso ante el Tribunal Arbitral Internacional, donde dieron 
inicio al expediente CIADI/AR-B8AF/09/2, en el que desde el 13 de julio de este año exigen del gobierno de México una 

indemnización. (Joel Sánchez, página 03) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Peña Nieto, peligro para la democracia: Vázquez Mota: Josefina Vázquez Mota, aspirante presidencial del 

Partido Acción Nacional, aseguró que no ve a Enrique Peña Nieto como Presidente de la República y que si el PRI gana en 
2012 la democracia correrá peligro. Sostuvo que desde su paso por la coordinación de la bancada del PAN en la Cámara de 

Diputados, reformas tan importantes como la laboral o la política, no fueron acompañadas por el PRI, por lo que hay un 

riesgo de regresión democrática. Durante el día, en que se reunió con alumnos de la Universidad del Valle de México y con 
empresarios de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), la 

legisladora con licencia dijo que su planteamiento responde a su experiencia en el Congreso, que tiene que ver con hechos 
claros y no son solamente suposiciones que no tengan sustento.  Posteriormente, entrevistada por José Cárdenas en su 

espacio radiofónico, Vázquez Mota recordó que en el tema de la reelección de legisladores y ediles, el PRI en San Lázaro no 

votó. —Josefina, hoy declaraste algo que me llama la atención. Dices: “No veo al priista Enrique Peña Nieto como 
Presidente”, y dices más: “si gana el PRI en 2012, la democracia corre peligro”, fuerte ¿no? —preguntó el periodista. —En mi 

experiencia en el Congreso como coordinadora de mi grupo parlamentario, y quiero hablar de hechos, porque no quiero ser 
parte de una contienda de adjetivos ni de descalificaciones fáciles y mucho menos personales, pude observar cómo la 

reforma laboral no tuvo los votos de esta bancada del PRI en San Lázaro, o cómo la reelección de legisladores, que es 
reconocerle el poder a los ciudadanos y obligar a las democracias más modernas, pues tampoco tuvo el acompañamiento de 
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esta bancada —respondió la panista.  “Por lo tanto, la preocupación que expresé hoy tiene que ver con hechos claros y no 

solamente con suposiciones o con un ataque que no tenga sustento. Creo que cada quien está demostrando si estamos del 

lado de los ciudadanos o del lado de otro tipo de intereses, y la experiencia que tuve en el Congreso es que reformas tan 
importantes, como la laboral o la política, pues no tuvieron el acompañamiento de esta bancada y por lo tanto manifesté que 

tenemos este riesgo de una reelección democrática, porque así lo viví en estas iniciativas tan importantes en el Congreso en 
la Cámara de Diputados”, abundó. Vázquez Mota mencionó que de ganar la Presidencia de la República construirá un 

gobierno ciudadano “con las mejores mujeres y los mejores hombres, que por supuesto están en mi partido. “Me parece que 

es la gran oportunidad de refrendar a Acción Nacional como el partido demócrata, ciudadano, del bien común, que gobierna 
con responsabilidad; no solamente soy una mujer orgullosa de ser mexicana, sino de estar en un partido ciudadano, que es 

para mí la puesta más importante de las libertades, es el tiempo de los ciudadanos”, aseguró la diputada con licencia. 
(redacción, página 18) 

Milenio-Pactan Enrique y Elba espacios políticos: AMLO: Andrés Manuel López Obrador acusó a Enrique Peña Nieto y 

a Elba Esther Gordillo de pactar la gubernatura de Chiapas para Manuel Velasco y la senaduría del estado para la hija de la 
líder sindical. El hecho, dijo AMLO, se dio al acompañar el ex gobernador mexiquense a Velasco Coello, senador por el Verde 

Ecologista, durante su quinto Informe de actividades. El tabasqueño acusó a Gordillo de ser la responsable de la mala 
calidad educativa del país, situación que, dijo, continuará al aliarse con el aspirante presidencial priista, con quien ya negoció 

espacios políticos, entre estos, detalló, una senaduría para una de las hijas de la dirigente magisterial, aunque dijo 

desconocer cúal de ellas. “También la segunda posición del Senado, más cuatro candidaturas a diputados federales. O sea, 
ayer en un acuerdo en lo oscurito tomaron esa decisión. Yo creo que todavía hay priistas con dignidad en Chiapas, y ahora sí 

que los estoy viendo, observando, para ver sí se van a quedar con la afrenta, van a bajar la cabeza; quiero ver qué actitud 
van a tomar”, dijo AMLO. López Obrador encabezó en Tuxtla Gutiérrez una reunión a puerta cerrada con los dirigentes 

municipales del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), con la que concluyó la gira por los 31 estados para la 
estructura organizativa del movimiento. Advirtió que para 2012 sólo hay dos caminos: “O más de lo mismo, que ya sabemos 

que significa, o un cambio de fondo”, no sólo porque se va a elegir al próximo presidente, sino porque se va a elegir el 

“destino que queremos para México”. Pide el PRD apoyo a la IP ••• El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, 
llamó a empresarios de los sectores comercio, servicios y turismo a sumarse al proyecto de la izquierda, para conformar una 

nueva alianza de desarrollo en México que termine con la desigualdad con crecimiento y progreso sustentable. Al participar 
en el 94 Aniversario de la fundación de la Concanaco-Servytur, aclaró que el PRD no está contra la generación de riqueza y 

crecimiento, sino de la desigualdad que producen ciertos privilegios y regímenes especiales para unos cuantos monopolios a 

costa de millones de mexicanos. (Hermes Chávez, página 19) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

Que aunque Enrique Peña Nieto asegure que la cargada ya no existe y le moleste el sentido “histórico” del término, lo 

cierto es que para su acto de registro como precandidato del PRI a la Presidencia, que se llevará a cabo mañana al mediodía 

en el auditorio Plutarco Elías Calles, se espera la llegada de camiones repletos de priistas de por lo menos una docena de 
entidades. 

Habrá que buscarle un nuevo nombre a las cargadas. 

Que quien no estará en el Plutarco Elías Calles será el senador Manlio Fabio Beltrones. 

Su oficina informa que está fuera de México y que le avisó de su ausencia a Peña Nieto. 

Pero no faltarán quienes quieran ver en esto una nueva señal del “pleito” entre las dos figuras del tricolor. 

Que nadie se sorprenda si el ISSSTE es sometido a una severísima investigación en busca de malos manejos tras la abrupta 

salida del hasta ayer director general, Jesús Villalobos. 

Que para no quedarse atrás de la moda electoral-editorial, el precandidato del PAN Santiago Creel estará el jueves en la 

Feria Internacional de Guadalajara, para presentar su libro sobre la recién aprobada reforma en materia de derechos 
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humanos. 

¿Cómo le hacen los precandidatos para dedicarse también a las laboriosas tareas editoriales? ¿O será que los ghost writers 
están haciendo su agosto? 

Que, por cierto, la Feria Internacional del Libro rendirá un homenaje el lunes a un grupo de prestigiados editores, entre 
quienes se encuentra el articulista de MILENIO Jesús Anaya Rosique. 

¡Felicidades! 

Que a pesar de que en marzo pasado acudió a la colocación de la primera piedra del CRIT Iztapalapa, ayer la jefa 
delegacional y pejista, Clara Brugada, no estuvo en el acto de inauguración del centro y que encabezaron el presidente 

Calderón y el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard. 

Y aunque unos dicen que Clarita no fue convocada, todo indica que la otrora promotora de Juanito prefirió ocuparse en 

otras cosas antes de tomarse la foto con “semejantes personajes”. 

(redacción, página 04) 

Reforma-Templo Mayor… 

SIN IMPORTAR que en público lleven la fiesta en paz y hasta se echen flores, en el PAN cuentan que los desacuerdos entre 
el presidente Felipe Calderón y el dirigente de ese partido, Gustavo Madero, lejos de amainar, cada vez son más profundos. 

ENTRE los más recientes están las opiniones encontradas sobre los métodos de selección de candidatos para el 2012 y un 
diferendo sobre si a la etapa final de la elección del aspirante presidencial deben llegar dos o tres precandidatos. 

VARIOS son los panistas que opinan que ese constante jaloneo provoca no sólo una falta de claridad sobre el rumbo político 
del partido, sino que está afectando su posicionamiento rumbo a la elección del próximo año. 

EL HECHO es que, al menos en las últimas semanas, el PRI y el PRD han acaparado los reflectores mientras que el PAN lleva 

un buen rato sin aparecer en escena. 

EN LOS PRÓXIMOS días se verá de qué está hecho el procurador de Justicia de Quintana Roo, Gaspar Armando García. 

Y ES QUE, ahora que el propio Jorge Emilio "El Niño Verde" González Martínez le pidió al funcionario que se investigue a 

detalle lo ocurrido en la fiesta en la que murió la búlgara Galina Chankova, hay quienes se preguntan si en verdad irá a 

fondo en el tema 

EL EX DIRIGENTE del PVEM le pidió citar a comparecer a Valentinov Danchev y a Penélope Ramírez, quienes supuestamente 
rentaban el departamento donde ocurrió el percance, pero falta ver si también acudirán a declarar los presuntos dueños del 

inmueble: Rolando Elías Wismayer y Elizabeth Díaz, súper amigos del "Niño". 

Y, MÁS ALLÁ de eso, si logra desvelar otro misterio... ¿quién o quiénes subarrendaron el sitio para hacer la fiesta? 

PORQUE todo indica que, como decía Cantinflas: "Ahí está el detalle". 

A PESAR de que ha intentado mantener un bajo perfil, los muy fijados cuentan que en la mesa a la que se sienta el primer 
círculo de Enrique Peña Nieto ocupa un lugar el ex dirigente nacional del PRI José Antonio González Fernández. 

Y AUNQUE el abogado, que en el sexenio de Ernesto Zedillo fue secretario del Trabajo, de Salud y director del ISSSTE, está 
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alejado de la política desde el año 2000, dicen que las sirenas le andan cantando bonito. 

YA SE VERÁ si las escucha. 

QUIEN dicen que sacó reintegro, a pesar de que iba por el Premio Mayor en el DF, es el senador perredista Carlos Navarrete. 

DESPUÉS de varios meses trabajando para conseguir la candidatura a la Jefatura de Gobierno, cuentan que ya tiene un 

ofrecimiento en firme para ser candidato a diputado local y la promesa de que, de llegar a la Asamblea Legislativa, lo harán 
coordinador. 

Y, AUNQUE Navarrete comenzó con la mira puesta en algo bastante más alto que una curul en Donceles y Allende, los que 
conocen del teje-maneje perredista cuentan que es muy probable que acabe dando su brazo a torcer ante las señales que 

ha recibido de que no será el elegido para suceder a Marcelo Ebrard. 

AHORA sí que el legislador, quien se declara uno de los mayores admiradores de José Alfredo Jiménez, prefiere cantar 

aquello de que "no hay que llegar primero sino hay que saber llegar". Y tan, tan. 

(redacción, página 10) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Crónica-Balcón Político… 

El clero contra sociedad civil: En la huasteca hidalguense un grupo civil se ha confrontado con el clero de esa zona por la 
posesión de un predio, donde se ubica la escuela “Manríquez y Zárate”, que brinda servicios de educación básica y media 

superior. El obispo Salvador Rangel Mendoza argumenta que el centro escolar pertenece a la diócesis, mientras la asociación 
civil  “Manríquez y Zárate” reclama lo contrario. Rangel Mendoza, ha aprovechado el púlpito para dirimir cuestiones fuera de 

su servicio pastoral y ha entrado en la disputa terrenal para afianzar la posesión del plantel a favor de la Iglesia Católica, que 

representa desde hace dos años cuando sustituyó al también obispo Salvador Martínez Pérez. Una carta pública, aparecida 
en el diario El Sol de Hidalgo, confronta al clero y a la asociación civil, además de llevarse entre las patas al cronista del 

municipio de Huejutla, Francisco Mogica Mogica, al mencionarlo como firmante del desplegado, cuando él nunca participó de 
esa intención. Mogica Mogica fue más allá y puntualizó, a través de una crónica pública, la forma en que la asociación se 

hizo de los terrenos donde ahora se ubica la escuela y calificó al obispo de mentiroso o, en el mejor de los casos, de 

desinformado pues los predios no pertenecen, como él afirma, a la diócesis. En el mejor de los casos el obispo ha sido 
sorprendido o utilizado por intereses ultra clericales que pretenden hacerse de un plantel que no les pertenece y que tiene 

como un trasfondo ser transferido a la Universidad La Salle. (Carlos Camacho, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que ayer causó expectación entre los habitantes de Apaxco, Estado de México y Atitalaquia, en Hidalgo, la supuesta 
caída de una aeronave del Ejército, pues aunque autoridades de la Sedena desmintieron cualquier rumor, lo curioso es que 

hubo una fuerte movilización militar en esa zona limítrofe entre el Edomex e Hidalgo. Lo único que es cierto, es que algo 
pasó pero no dejan saber qué es. 

Que durante la toma de protesta del nuevo coordinador regional en Huejutla, Darío Badillo, en donde asistió el secretario 
de Obras Públicas estatal, Gerardo Salomón Bulos, un grupo de vecinos se le fue encima al funcionario estatal porque 

acusan que su homólogo en este municipio no les ha querido reparar el drenaje en varias colonias, que se ha metido a las 

casas. 

Que en Tulancingo los usuarios de la alberca semiolímpica están muy enojados porque desde ayer no hay servicio, debido 
a que no tienen el servicio de luz. Dicen algunos trabajadores que nunca han pagado la luz de ese inmueble, por lo que la 

CFE cortó el suministro. 

ANTIDOPAJE 
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Preocupados por la calidad moral de los nuevos coordinadores regionales, ofrecemos una colección de las pruebas que 

deberían hacerse los nuevos funcionarios 

PRUEBA DEL CALZÓN CHINO Para ver el nivel de tortura que pueden aguantar en caso de alguna revuelta social. 

PRUEBA DE LA PIÑATA Para que no vean lo que agarran, pero sí sientan lo que agarran. 

PRUEBA DEL TELÉFONO DESCOMPUESTO Esencial para saber qué tan chismosos son con sus jefes, para acusar a los 

enemigos. 

PRUEBA DEL ALCOHOLÍMETRO Sólo por saber si son amigos del alcohol, no vaya a ser. 

PRUEBA ANTIDUMPY Para que nos salgan lo menos tontines posible. 

(Redacción, página 03) 

Milenio-Función Sabatina… 

La estelar: La pelea de esta semana se la llevan sin duda dos de los elementos policiacos más famosos de todo... Pachuca. 
Aunque a según de los altos mandos, ya todo se solucionó, dicen que en cualquier momento podría haber otro pique. En 

una esquina está el flamante coordinador de seguridad estatal Donaciano Millán a quien le dieron celos de que Roberto 
Cordero, su homólogo en Pachuca da mejores resultados, pues dicen que lo que promete lo cumple, lo que no hace 

Donaciano. Dicen que le trae mucho coraje, pues Millán asegura que tiene más experiencia. 

(Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: La empresa hidalguense Arpelli, productora de calzado, afina detalles para enviar zapatos a 

Italia…. Cuando se quiere, se puede… (redacción, primera plana) 

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Francisca Ramírez: Mientras muchos buscan de antemano otros cargos públicos o quedarse entre el personal para 

brincar el trienio en la alcaldía, la directora de Cultura en Pachuca aprovecha el tiempo para continuar con labores de 
fomento a la lectura en plazas públicas, así como atraer a la sociedad mediante presentaciones de libros y actividades 

artísticas; actualmente alista un concierto navideño de la filarmónica local.  

Abajo-Salvador Franco: Tal parece que la dinámica de trabajo al interior del Instituto Hidalguense del Deporte se modificó 
de algún modo para quedar estática, su director debe replantear por ello diversos escenarios para brindar al estado los 

resultados que los atletas merecen, pues existe mucho talento que requiere apoyo urgente para sobresalir no sólo en 

Hidalgo o México, sino a escala mundial. Aún le queda tiempo para rectificar.  

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

CELEBRACIÓN 

Hace unos días hubo una gran celebración, encabezada por el secretario de Desarrollo Humano y Social de la 

presidencia municipal de Pachuca, Sergio Islas. Al evento asistieron, entre otros personajes el director del 

deporte municipal, Oswaldo Ponce. El motivo del festejo fue que Islas comunicó a su equipo de trabajo y amigos que en 
breve dejará su actual puesto para hacerse cargo de la Secretaría de Desarrollo Social del gobierno del estado y Ponce será 

su nuevo secretario particular. 
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ENTREGA 

La secretaria del Trabajo, Mayka Ortega, entregó más de mil cobertores al sindicato de trabajadores del 
ayuntamiento de Pachuca. El rumor es que la funcionaria estatal intentó tener un papel protagónico en las negociaciones 

entre el sindicato y el ayuntamiento, las cuales por cierto estuvieron a punto de romperse, pero sin importar su generosidad 
el líder Percy Espinoza prefirió arreglarse directamente con sus “patrones” y no darle espacio a la secretaria. 

PREPARATIVOS 

En donde también hay ya preparativos para una mudanza es en la Secretaría de Finanzas, según cantan cada 

vez más fuerte los grillitos del lugar. De acuerdo con los informes, hay toda una logística interna en esa dependencia 
para retirar discretamente artículos y accesorios que fueron sello de la actual titular. 

EVENTO 

La toma de protesta a los comités municipales del Frente Juvenil Revolucionario del PRI resultó más que un 
evento rutinario. Con sede en el municipio de Actopan, la reunión tricolor convocó a la mayoría de los 

diputados federales, quienes apoyaron a la juventud de su partido y de paso mandaron un mensaje de poca 
unidad. Al finalizar el acto, Jorge Rojo y Carolina Viggiano evitaron a la prensa lo más que pudieron y se fueron casi sin 

despedirse, mientras que Omar Fayad y Canek Vázquez dedicaron casi una hora más a brindar entrevistas y tomarse las 

respectivas fotos con los jóvenes asistentes. 

 (Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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